

Gehörlosen-Sportverein verteidigt DM-Titel

Golf: Bei den Meisterschaften im Westerwald schiebt sich die Mannschaft am zweiten Tag noch auf den ersten Platz vor. Christof Eggert ist der neue Champion in der Seniorenklasse

■ **Bielefeld** (nw). Der Gehörlosen Sportverein Bielefeld hat seit über 15 Jahren eine Golfabteilung, deren Spieler zum größten Teil im Golfclub Ravensberger Land ihr Hobby ausüben. Mit dem Mannschaftstitel und einem Sieger im Einzelwettbewerb der Seniorenklasse sorgten die GSV-Golfer jetzt bei den Deutschen Meisterschaften für Furore.

Die mittlerweile 12. Deutschen Titelkämpfe der Gehörlosen fand dieses Mal im Golfclub Westerwald statt. An zwei Tagen wurde um die Titel im Einzel- und Mannschaftswettbewerb gespielt.

Schon am ersten Spieltag

zeigten sich die Bielefelder Golfer wieder erfolgreich. Paul Neumann lag im Einzel auf dem vierten Platz, und in der Seniorenklasse führte Christof Eggert sogar das Feld an. Die Mannschaft lag mit vier Schlägen Rückstand auf den Spitzenreiter im Zwischenklassement auf dem zweiten Platz.

Am zweiten Spieltag konnte sich Neumann auf den dritten Platz verbessern, und Eggert ließ sich durch seine Führung nicht beirren und spielte sich souverän zum Deutschen Meister der Gehörlosen.

Und auch die Mannschaft des GSV Bielefeld drehte am zweiten Spieltag noch einmal richtig auf und schob sich mit



Schon zum sechsten Mal Deutscher Mannschaftsmeister: Der Gehörlosen SV Bielefeld mit (v. l.) Jan Brandenburg, Andre Vorndamme, Paul Neumann, Christof Eggert und Paulo Algarve.

FOTO: NW

einer tollen Teamleistung auf den ersten Platz.

Spieler Jan Brandenburg, schon seit seiner Jugend mit dem Golfvirus infiziert, kommentierte: „Das war ein spannendes und überragendes Wochenende. Wir konnten den Titel des Deutschen Meisters am Ende doch noch verteidigen. Und jetzt sind wir beim GSV Bielefeld alleiniger Rekordhalter in Sachen Meisterschaften.“ Die Golfabteilung, sowie die ebenso erfolgreichen Faustballer des GSV lagen bis jetzt Kopf an Kopf mit jeweils fünf Titeln bei den Deutschen Meisterschaften. Nun führen die erfolgreichen Golfer mit dem sechsten Titel.